

Ermua acoge hoy un concierto de Sarah Vista, aizkolaris, la fiesta de 'magostos' y un cuentacuentos

Todas estas citas permitirán a la población ermuarra, con gustos muy diversos, disfrutar de actividades culturales durante la jornada

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua contará con numerosas actividades durante el día de hoy. Música, deporte y actividades organizadas por colectivos locales se incluyen en la agenda cultural de esta jornada.

En primer lugar, a partir de las 11 horas, el Centro Gallego celebrará sus tradicionales 'magostos', con el reparto de castañas y animación musical en la sede del centro de la calle San Isidro.

Ermua acogerá también en el día de hoy el decimosegundo Torneo San Martín de Aizkolaris, por parejas. El festival organizado por la concejalía de Deportes y enmarcado en las actividades del San Martín cultural, se celebrará en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 12.30 ho-

ras. En caso de lluvia la actividad se trasladará al frontón Aritzemendi.

Aunque el torneo es para cortadores de troncos, se completará con una exhibición de levantamiento de piedra. Se contará con la participación de seis aizkolaris. Se medirán entre sí Mendieta-Beltza; López Azpilikueta-Eraso; y Bihurri-Hodei Ezpeleta. Posteriormente, a modo de exhibición, habrá levantamiento de piedras con Joseba y Udane Ostolaza y con Hodei y Jakes Izeta.

Por otra parte, la población infantil podrá disfrutar durante la tarde de hoy con un cuentacuentos infantil en inglés. Esta actividad, que tiene lugar un sábado al mes en Lobiano Kultur Gunea, pretende acercar el mundo de los cuentos y animar a la lectura desde la transmisión oral y la emoción, en inglés. La actividad comenzará a las 17.30 horas, en Lobiano. Es una actividad dirigida a la población de 5 a 7 años. En esta ocasión la contadora será Hannah Berry y la historia se titulará 'That's not True!'.
Por último, Sarah Vista será uno de los atractivos de este sábado, con

el concierto que protagonizará a partir de las 20 horas en Lobiano. La entrada costará 10 euros. La londinense Sarah Vista es una de las grandes realidades de la música country & western femenina. 'Killing Fever' es su disco publicado en los últimos meses.

Desde la aparición de sus primeras canciones todo el sector 'rockabilly' mundial y sobre todo la prensa musical inglesa especializada en estos sonidos retro 50's ha estado revolucionada con esta mujer de armas tomar y la expectación por su primera obra era grande. Su debut con 'Killing fever' ha disipado dudas, ha mostrado credenciales y, por supuesto, ha fascinado hasta al más reacio crítico.

Esta artista demostrará en el escenario del Ermua Antzokia su originalidad a base de utilizar aromas de esas películas almerienses de vaqueros, serie B. Sarah Vista no es una mera repetición de cánones, sino que los ingredientes que utiliza la conducen a ese sonido tan cinematográfico y rebelde que la destaca sobre las demás mujeres del wes-



La cantante Sarah Vista, en una de sus actuaciones. :: E. C.

tern con ritmos mexicanos-tejanos incluidos.

En su single 'Abierto hasta el amanecer', Sarah compone y además se sabe rodear de un veterano de la es-

cena rockabilly inglesa, el guitarrista Jeff Mead. Sus temas están inspirados por las películas tan conocidas de Sergio Leone, John Ford o Sam Peckinpah.

EN BREVE

Exposición sobre los 130 años de la UGT, en Izarra

HASTA EL LUNES

Izarra Centre acoge esta semana la exposición itinerante que repasa la trayectoria sindical de la Unión de General de Trabajadores (UGT) bajo el título '130 años de luchas y conquistas'. El edificio Izarra Centre acoge toda esta semana, en su sexta planta, esta exposición itinerante, que se mantendrá abierta du-

rante una semana hasta el próximo lunes, 18 de noviembre. La exposición estará abierta de 10 a 20 horas, sin interrupción. El acto de apertura contó con la presencia de los secretarios generales de la organización tanto autonómicos como nacional, Raúl Arza y Pepe Álvarez, respectivamente, del alcalde de la villa, Juan Carlos Abascal, de la Consejera de Trabajo y Justicia Gobierno Vasco, María Jesús San José, y del Viceconsejero de Trabajo y Seguridad Social, Jon Azkue. La muestra

está compuesta por veinte paneles de gran formato y seis vídeos, ya ha sido visitada por miles de personas en casi todas las provincias del Estado. El sindicato fue fundado el 12 de agosto de 1888 en la céntrica calle Tallers de la Ciudad Condal, y este verano ha sumado un año más, concretamente 131. La muestra repasa los principales logros del sindicato, desde finales del siglo XIX, la II República, la Guerra Civil, la clandestinidad y el exilio, la democracia y la legalización, hasta la actualidad..



El alcalde, con Pepe Álvarez, en la inauguración de la muestra. :: A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Estafadoras de Wall Street 17.00-19.45-22.30
Ventajas de viajar en tren 19.45-22.30
Sorry we missed you 19.45-22.30
La oveja Shaun. Granjagedon 17.00
Abominable 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Secretos de Estado 19.30
Downton Abbey 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA

La oposición exige una «rectificación pública» al alcalde a raíz del cementerio

Debarren Ahotsa y PNV denuncian «el rédito político que quiere sacar el equipo de gobierno en base a calumnias»

ANDER SALEGI

DEBA. Tras los últimos acontecimientos en relación con la paralización de la obra del nuevo cementerio de Deba y las notas en prensa emitidas por el gobierno municipal, así como la información publicada en la página web y redes sociales del Ayuntamiento, representantes de Debarren Ahotsa y PNV denunciaron ayer en una rueda de prensa celebrada en la casa consistorial que «el partido en el gobierno está utilizando» la paralización de la obra del cementerio para «sacar rédito político en base a calumnias al personal del Ayuntamiento y políticos de los otros partidos».

El consistorio anunció el martes que paralizaba las obras de forma provisional por supuesto delito medioambiental por una investigación iniciada por la Fiscalía. Desde DA y PNV insistieron en que esta decisión ha sido tomada «única y exclusivamente por el Alcalde actual Gilen García Boyra», y que dicha decisión «únicamente ha tenido en cuenta un informe jurídico del secretario (en funciones) del Ayuntamiento», en el que recomendaba el cese de la obra, «por ausencia, según esta justificación, de un informe favorable de URA (Agencia Vasca del agua)» que, aseguraron, llegó el jueves. «Señalar que existe un estudio hidrogeológico encargado por el ac-



Representantes de DA y PNV ayer en el consistorio. ANDER SALEGI

tual Ayuntamiento donde se indica que las obras del cementerio no causan ningún perjuicio medioambiental a los manantiales existentes», afirmaron, tras criticar que no se han tenido en cuenta la opinión y la recomendación de los portavoces del resto de fuerzas, que aconsejaban esperar a la celebración de la reunión de Comisión de Urbanismo para tomar esa decisión.

Los concejales de la oposición criticaron que «aprovechando una investigación iniciada por la fiscalía, Gilen García y su equipo han emitido un comunicado en el que califican como 'delito grave' la actuación tanto de los trabajadores y técnicos del ayuntamiento, como de los miembros de los tres partidos políticos que formaban la comisión de urbanismo de la legislatura anterior, prejuzgando que han obrado de mala fe y a sabiendas de lo que hacían».

Por todo ello, y por utilizar «de manera interesada la web y las redes sociales municipales con el objetivo de lanzar mensajes falsos y confundir al pueblo de Deba», los concejales de la oposición exigieron «una rectificación pública del alcalde, en la que asegure la defensa de los trabajadores y miembros de la comisión de urbanismo anterior».

«Creemos que el sentido de la responsabilidad y el buen gobierno tiene que aflorar», concluye el comunicado que leyeron, «sobre todo en momentos difíciles, y que Gilen García y su equipo están tomando el camino equivocado, eso sí pasando por encima de trabajadores, compañeros y sus discursos de consensos, acuerdos y colaboración».

El objetivo de la asamblea es explicar a la ciudadanía el funcionamiento de la asociación y sumar voluntarios. La labor de los voluntarios es sencilla y tan importante como fundamental para varias familias de la localidad que tienen necesidades: una vez al mes descargan el camión y una vez al mes preparan y distribuyen carritos de alimentos.

ONDARROA

La asociación Danonartin busca voluntarios para que siga funcionando

A.E.

ONDARROA. La asociación Danonartin ha convocado una última reunión para el día el 26 de noviembre para la búsqueda de voluntarios que garanticen su supervivencia. Danonartin es la asociación que se encarga de la distribución de alimentos a las familias de Ondarroa y Berriatua. Su prioridad es seguir adelante, pero las personas que se dedican a ella son voluntarios. Los que han estado trabajando estos años han decidido dejar el grupo y si no se suman más voluntarios la asociación no podrá seguir en funcionamiento. El martes, 26 de noviembre, a las 18:00 horas en la Cofradía Vieja se celebrará una asamblea abierta a toda la ciudadanía.

El objetivo de la asamblea es explicar a la ciudadanía el funcionamiento de la asociación y sumar voluntarios. La labor de los voluntarios es sencilla y tan importante como fundamental para varias familias de la localidad que tienen necesidades: una vez al mes descargan el camión y una vez al mes preparan y distribuyen carritos de alimentos.



El infantil txiki comienza la segunda fase de grupos hoy ANDER SALEGI

El regional femenino continúa líder

El infantil txiki ha finalizado la primera fase de grupos en tercera posición

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada del club Amaiak Bat se saldó con tres victorias, cuatro empates y tres derrotas. Este fin de semana Errota Zar acogerá cuatro partidos (hoy tres y mañana uno).

El regional masculino empató a dos en Errota Zar contra el Urola, un rival que al igual que él lucha por los puestos altos de la clasificación. Zulaika e Iribar fueron los goleadores

del conjunto local. Mañana se desplazarán a Eibar para enfrentarse al conjunto armero a partir de las 12.30 horas. Será un partido clave para no despegarse de la zona alta de la clasificación y poder escalar posiciones. El Eibar es tercero con dos puntos más que el Amaiak Bat que es cuarto. El regional femenino se mantiene líder de su grupo, la última victoria (2-0) la consiguieron contra el Intxurre en Errota Zar con goles de San Martín y Elaia. Hoy se desplazarán a Mutriku para jugar el derbi contra el equipo de esa localidad a partir de las 16.30. Las de Mutriku tienen catorce puntos menos que las debarras en la clasificación. El juvenil de

honor perdió por la mínima (1-0) en su desplazamiento a Zumarraga. Hoy a las 16.30 jugarán en Errota Zar un derbi comarcal contra el Elgoibar. Los debarras parten con desventaja de tres puntos en la clasificación respecto a los elgoibarreses.

El cadete de honor rompió una mala racha de seis derrotas consecutivas con una victoria ante el Elgoibar con dos goles de Borja. Hoy se desplazarán a Azkoitia para enfrentarse a partir de las 12.00 al Anaitasuna, rival con cinco puntos más que los debarras. El primera cadete empató a dos contra el Zestoa con goles de Ayastuy y Carsi. Mañana se desplazarán a Zarautz para enfren-

tarse al equipo B de esa localidad a partir de las 9.30. Los debarras son penúltimos y los de Zarautz segundos con once puntos de diferencia entre ambos equipos. El cadete femenino empató sin goles contra el Hernani. Mañana se desplazarán (autobús 15.45) al barrio donostiarra de Añorga para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 17.30.

El primera infantil quiere ampliar su racha de victorias (dos consecutivas, la última contra el Soraluze 1-4 con goles de Etxeberria, Michael y Urkaregi en dos ocasiones) hoy a las 10.00 en Errota Zar contra el Eibartarak. Los debarras son quintos con siete puntos más que los eibarreses que son últimos con cero puntos.

El infantil txiki finalizó la semana pasada la primera fase de grupos con un empate a tres contra el Elgoibar. Los goleadores fueron Jakes y Ampuero en dos ocasiones. Hoy a las 12.00 comenzarán la segunda fase de grupos en Errota Zar contra el Urola. El infantil femenino volvió a sufrir una goleada (3-5), esta vez contra el Bergara. Las goleadoras del equipo debarra fueron Barrera, Galindez y Zurita. Mañana se desplazarán a Mutriku para jugar el derbi contra el primer equipo de esa localidad a partir de las 15.30. El alevín masculino perdió contra el Aloña Mendi en un partido con muchos goles 5-4. Mañana a las 10.00 en Errota Zar el alevín de primer año jugará contra el Elgoibar.

ERMUA

Hoy se disputa el Torneo San Martín de aizkoilaris por parejas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua acogerá hoy el XII. Torneo San Martín de Aizkoilaris por parejas. El festival está organizado por la concejalía de Deportes y se enmarca en las actividades del programa cultural de San Martín 2019. El torneo se celebrará en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 12.30 del mediodía. En caso, muy probable según los avisos de meteorología, de lluvia se trasladará al frontón Aritzemendi. Aunque el torneo es para cortadores de troncos, se completará con la exhibición de levantamiento de piedra.

El cartel anuncia la participación de seis aizkoilaris. Las deportistas que se medirán entre sí presentan los siguientes emparejamientos Mendieta-Beltza; López Azpilikueta-Eraso y Bihurri-Hodei Ezpeleta. Cada pareja deberá cortar varios troncos, en el menor tiempo posible.

Posteriormente, a modo de exhibición, habrá levantamiento de piedras con Joseba y Udane Ostolaza y con Hodei y Jakes Izeta.